

Seorang Pria di Lombok Tengah Ditemukan Meninggal di Saluran Irigasi

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID

May 27, 2024 - 09:09



Mayat korban saat dievakuasi Polsek Pringgarata, Polres Lombok Tengah, (26/05/2024)

Lombok Tengah NTB - Seorang Mayat berjenis Kelamin laki-laki di temukan meninggal dunia di Saluran Irigasi yang melintas di Desa Pringgarata, Kecamatan Pringgarata, Kabupaten Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat SIK, melalui Kapolsek Pringgarata IPTU Nyoman Astika, saat dikonfirmasi media ini menjelaskan Mayat tersebut ditemukan pertama kali oleh warga. Diketahui korban bernama Johan Nawawi, (22), warga Dusun Kwang Jukut Desa Pringgarata Kecamatan Pringgarata.

Amak Meri bersama istrinya (saksi) saat itu hendak mengambil air di saluran irigasi untuk mengairi tanaman di lahannya yang ada di sebelah barat TKP.

“Saat saksi tiba di lokasi melihat ada orang yang sedang tengkurap di selokan irigasi dalam keadaan tergenang air. Atas apa yang disaksikan, saksi kemudian menginformasikan ke Kepala Dusun,” jelas Kapolsek Pringgarata, Minggu (26/05/2024).

Lanjutnya, atas informasi yang diterima, Kadus Kwang Jukut menyampaikan laporan ke Polsek Pringgarata. Petugas langsung menuju lokasi untuk melakukan evakuasi.

“Korban sempat kami bawa ke Puskesmas Pringgarata untuk mendapatkan perawatan, berhubung saat kami temui korban terlihat dalam keadaan lemas. Namun setelah dilakukan pemeriksaan oleh tenaga medis puskesmas, korban dinyatakan meninggal dunia,” ucapnya.

Dijelaskan pula oleh Kapolsek, Korban sebelum ditemukan diketahui sempat menghadiri acara "Bgawe Ngadep" pada hari Sabtu (25/5) di salah satu rumah warga. Saat usai acara, Korban sempat dicari oleh pihak keluarga namun korban tidak ditemukan.

Atas peristiwa tersebut pihak kepolisian akan melakukan serangkaian penyelidikan untuk mengetahui penyebab meninggalnya.

“Sejauh ini tidak ditemukan bekas kekerasan di tubuh korban, namun demikian Kami akan menelusuri dan melakukan penyelidikan untuk mengetahui sebab-sebab kematian,” pungkasnya. (Adb)